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Reunión de Héctor Muñoz con Álvaro Ortiz generó dudas sobre labor de alcalde (s) Boris Negrete 

Traspaso municipal en Concepción 
abre tensión en nueva administración 
El cuestionado 
funcionario Aldo 
Mardones dijo sobre 
la solicitud de 
renuncia al cargo que 
"queremos que se 
respeten nuestros 
derechos”. 

Por Felipe Cuevas Mora 
felpecuevas odiarielsurcl 

o hay duda de que la tran- 
sición en la Municipali 

D J dad de Concepción -con 
la renuncia anticipada de Álvaro 
Ortiz (DC), la suplencia de Boris 
Negrete (Ind.) y la pronta asun- 
ción de Héctor Muñoz (PSC)- es 
la más compleja a nivel regional, 
e incluso una de las más tensas a 
nivel nacional. 

“Tras las denuncias de irregula 
ridades levantadas por el actual 
jefe municipalen contra de laad 
ministración Ortiz, referidas en: 
tre otros a la nula disposición a 
entregar los cargos de confianza 
antes del 6 de diciembre —apun- 
tando especialmente al director 
de Desarrollo Comunitario Aldo 
Mardones (DC), excandidato a la 
alcaldía-,la polémicanotermina 
deescalar Esto luego de quela tar- 
de del martesse publicara una fo- 
to en redes sociales de una reu- 
niónen un céntrico café entre los 
mencionados Ortiz, Muñoz y 
Mardones, además del edil Daniel 
Pacheco (PSC) y el concejal electo 
Óscar Ramírez (DC). 

“Buena conversación sobre la 
ciudad y el traspaso de gestión! 
Diálogo sano y ciudadano, éxito 
en tu gestión”, rezaba la imagen 
publicada por Mardones en su 
cuenta de Instagram, hoy con un 
cuestionado feriado legal hasta 
mediados de febrero. 

Conocedores de la cita explica: 
ron a este medio que la reunión 
tuvo comoprincipal objetivo des- 
trabar algunos de los nudos críti 
cosobservados porel futuro alcal: 
de, y generósuspicacias que en la 
reunión no participara Boris Ne 
grete, quien ejerce hoy como al 
calde suplente, y en horas de la 
tarde de ayer se confirmara que 
será administrador municipal de 
Héctor Muñoz desdeel viernesde 
la próximasemana. 

“La verdad no tenía conoci 
miento de aquella reunión. Estos 
díascomoalcalde he estado de lle 
noenresolver las diversascontin- 
gencias de la ciudad, y de revisar 
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La imagen fue publicada por Aldo Mardones la tarde de este martes, luego de que se le acusara de no querer entregar el cargo de Dideco. 

distintas situaciones que se ve- 
nían arrastrando desde hace un 
tiempo”, dijo Negrete, consultado 
poreste medioa primera hora del 
miércoles. 

ACTITUD REVANCHISTA 

Desde el pasado jueves 21, Boris, 
Concepción tras la renuncia de 

En diálogo con Radio Biobío el 
exalcalde Ortiz respondió a las 
críticas y emplazamientos reali 
zados por Negrete, acusando una 
actitud revanchista de su parte 
-valeseñalarqueel actual jefe co. 
munal suplente militó hasta ha 

legrete es el alcalde suplente de 

  

Uvaro Ortiz. 

cesolo un par de años en la DC 
eincluso aseguró que dichasacti 
tudeseranrechazadas por Héctor 
Muñoz: “Está en una actitud lle- 
na de odio y no tengo ningún ta 
pujo en decirlo, que le está ha 
ciendo un daño tremendoa la vo: 
luntad popular que eligió como 
alcalde a Héctor Muñoz. Héctor 
noestádeacuerdo, y me autorizó 
adecirlo, que no está de acuerdo 
con todo lo que está haciendo”. 

Consultado porDiarioELSUR, 
Aldo Mardones manifestó quelas 
expresiones de Negrete “afectan 
la honra y la dignidad de los fun 
cionarios municipales, ysobre to 

ES    

do como personas. Discrepamos 
respecto a cómo se ha abordado 
nuestra situación laboralal tema 
del traspaso, toda vez que esta 
mos haciendo uso de nuestro fe- 
riado legal, y se han vulnerado 
mis derechos. Porlo tanto, hemos 
generadolas acciones vinculadas 
a la ley Karin para tener una san 
ción a una conducta reiterada, y 
con publicidad, lo que agrava su 
falta”. 

La denuncia fue presentada 
tanto por Mardones como porel 
asesor jurídico Adolfo Muñoz, y 
ante la consulta de este medio si 
va a entregaro no el cargo de Di 

ENUNCIAS DENEGRETE QUE ABREN POLÉMICA | 
  

La mañana de este martes, Boris Negrete informó una serie de 
irregularidades en la gestión municipal saliente, siendo una delas 
más cuestionadas los feriados legales solicitados por el Dideco Al- 
do Mardones, a quién además la Contraloría lo investiga por po- 
sibles irregularidadesen el uso de su imagen en redes sociales ofi- 
ciales del municipio durante el periodo de campaña 
*El alcalde Muñoz no podrá nombrar a sus cargos de confianza 
exclusiva por las artimañas que están ocupando estas dos perso- 
nas que pidieron vacaciones y buscan perpetuarse”, manifestó, 

Dirigentes y loncos cuestionan la renovación de trabajadores que no son pehuenches 

Alto Biobío: comunidades piden 
salida de funcionarios municipales 
Medio centenar de miembros de las comunidades irrumpieron en el último concejo 
municipal acusando las irregularidades, en la víspera que asuma como alcalde Félix Vita. 

Durante la última sesión del 
concejo municipal de Alto Bio 
bío de este miércoles, un grupo 
de cincuenta personas pertene 
cientes alas distintas comunida: 
des pehuenches de la comuna 
cordillerana se hicieron presen- 
tescon el objetivo de manifestar 
su rechazo a una serie de desig 
nacionesen cargos municipales, 
toda vez que desde el próximo 6 
de diciembre asumirá Félix Vita 
en reemplazo del saliente jefe 
comunal Nivaldo Piñaleo. 

En un comunicado firmado 
por las comunidades se lee que 
“existe un malestar y desconten 
to con la actuación de ciertos 
funcionarios municipales, quié 
nes no solo carecen de la identi: 
dad pehuenche que define y ca 
racteriza a nuestra comunidad, 
sino que además están incu 
rriendo en prácticas abusivas y 
fraudulentas”, entre las cuales se 
denuncia una posible malversa 
ción de fondos públicos. 

“El robo de tiempo y recursos 
públicos, al no cumplir con sus 
responsabilidades y aprovechar 

Representantes de distintas comunidades peluenches irrumpleron en el concejo municipal 

sede suposición para beneficios 
personales, ha afectado la cali 
dad delosservicios que la muni 
cipalidad debería ofrecerala co 
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munidad”, añade. 
Junto con un listado de al me- 

nos diez funcionarios, en la mi 
siva exponen que “la falta de un 
vínculo genuino con nuestra 
cultura, historia y territorio ha 
llevado a estos funcionarios a 
una gestión errática, distante e 
ineficaz”, y piden que "se tomen 
todas las medidas necesarias pa 
ra destituir a los funcionarios 
mencionados, y que sus puestos 
sean ocupados por personas na.   

cidas y criadas en nuestracomu 
na, quiénes comprendan y valo 
ren Nuestra identidad pehuen 
che. Solo con una administra 
ción local y comprometida con 
nuestra cultura y nuestras nece- 
sidades podremos lograr una 
gestión pública justa, transpa 
rente y eficiente”. 

La sesión de concejo se exten 
dió por más de tres horas y en 
ella los ediles manifestaron sus 
reparos porlasituación. 

a : - 
En la instancia se abordaron los avances de infraestructura. 

Ef... de ver enlas 
reuniones las coordinaciones 
para hacer un traspaso en paz, 
tranquilo, que los funcionarios 
sepan que queremos trabajar 
con ellos. Las reuniones para ver 

ese tipo de cosas son privadas”. 

Héctor Muñoz, 
alcalde electo de Concepción 

—_—_— 

É. £. está en una 

actitud llena de odio y no tengo 

ningún tapujo en decirlo, que le 

está haciendo un daño tremendo 
ala voluntad popular que eligió 

como alcalde a Héctor Muñoz. 
Héctor no está de acuerdo”. 

Álvaro Ortiz, 
exalcalde de Concepción 

———— 

EL disposición de hablar 

con sobre los plazos de 

entrega de los cargos, no 

queremos entorpecer nada. 
Simplemente queremos que se 

respeten los derechos 

fundamentales y laborales”. 

  

Aldo Mardones, director de Desarrollo 
Comunitario de Concepción 

—_—_— 

deco el 6 de diciembre, manifes- 
tóque“tenemosla disposición de 
hablar con Héctor sobre los pla: 
zos de entrega de los cargos, no 
queremos entorpecer nada. Sim. 
plemente queremos queserespe- 
ten los derechos fundamentales 
y los derechos legales como tra: 
bajador público. Estamos muy 
atentolo que está pasando con las 
vulneraciones de derechos den- 
tro del municipio”. 

ARMAR EQUIPOS 
Lejos de apuntar a una “quita. 

da de piso” de su futuro adminis 
trador municipal, el alcalde elec- 
to Héctor Muñoz fue cauto a la 
hora de abordar las implicancias 
de la reunión y de las acciones 
adoptadas por Boris Negrete. 

“Estamos tratando de veren las 
reuniones las coordinaciones pa 
ra hacer un traspaso en paz, tran. 
quilo,quelosfuncionariossepan 
que queremos trabajar con ellos. 
Estamos llevando ese tipodecon 
versaciones, pero son privadas 
para verse tipo de cosas”, dijo, a 
las afueras de un céntrico café 
penquista tras reunirse con el 
propio Álvaro Ortiz. 

   

  

     
Seminario en la UBB abordó desafíos de conectividad 

Destacan a puente 
Industrial como obra 
emblemática nacional 

La Universidad del Bío Bío y 
la Sociedad Concesionaria 
Puente Industrial realizaron un 
conversatorio para abordar los 
desafíos y tareas relacionadas a 
la conectividad e infraestructu- 
raanivel país.En la instanciase 
destacó el avance del puente In 
dustrial que alcanza un78% en 
el desarrollo de sus obras y su 
construcción contempla el uso 
de 240 pilotes, 392 vigas y 55ce 
pas, 20 mil toneladas de acero 
para refuerzo de estructuras. 

El gerentetécnico del proyec 
to, Ángel Ramos, dijoqueel pro 
yecto “complementa muy bien 
laconectividad norte-sur del río 
para poder ayudara despejar la 
congestión que hoy día tiene(... 
Pasaríamos por un puente adi 
cional, por lo tanto, la carga lo- 
gísticacircularía por ahí y mejo- 

raría sustancialmente el flujo 
vehicular, entonces liberaría el 
centro de Concepción funda 
mentalmente de camiones. Y 
eso obviamente le va a dar un 
mayor dinamismo a la Región”. 

El profesor de Clapes UC y 
Presidente del Colegio de Inge 
nieros de Chile, Hernán de Sol. 
minihac dijo “Chile aprendeca- 
da vez que tenemos un terre 
moto, avanza en el diseño y 
construcción de las obras, que 
tienen más sofisticación y más 
protección. Entonces este 
puente tiene todas esas caracte- 
rísticas que se aprendió con el 
terremoto del 2010y,porlo tan- 
to, incluso cambió el diseño. 
Entoncescreo que hay un apor: 
te en la mirada logística de co- 
nectividad, pero también en el 
desarrollo de tecnología”.
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